







令和元年5月20日号 岩国市立美川小学校

今年度のチャレンジ目標

毎年、本校の教育目標の具現化の一つとして、児童が一年間目標をもって過ごせるように、「チャレンジ目標」を設定しています。 今年は次の3つをチャレンジしていきます。

美川小学校チャレンジ目標 「さきどりあいさつ」

「たくさんどくしょ」

「いつでもうんどう」

「さきどりあいさつ」「たくさんどくしょ」は昨年度に引き続いての目標です。「さきどりあいさつ」については、学校内において自分から率先してあいさつする児童が増えました。今年度は地域など学校外の場所でも自信をもって大きな声で、明るいあいさつができるようになって欲しいと思います。また、「たくさんどくしょ」は、自分に合った読書量で継続的に本に親しむことは、心を豊かにし、想像力を広げると共に様々な言葉や表現と出会う機会でもあります。今年度もたくさんの本を読んで欲しいと願っています。

「いつでもうんどう」は、11人の児童が話し合ってきめた目標です。心と体の健康作りのためにも運動習慣を身につけることは、大切なことだと思います。是非一人一人が、目標達成のための具体的な取り組みを考え、実践して欲しいと願っています。早速、保健委員会が中心になって、業間時間に全校で一輪車に挑戦する計画を立てていました。今後が楽しみです。

生改連読み聞かせ 今年度もお世話になります。

5月8日(水)生改連の皆さんに読み聞かせをして頂きました。『へんてこなおじさん』は想像が広がり続きが気になるお話でした。母の日にちなんで読んでくださった『おかあさんはすごい』は温かい気持ちになりました。1,2年生は、絵本を食い入るようにみつめ物語の中に入り込んでいました。来月も楽しみです。ありがとうございました。



紙芝居も楽しみの一つです

第1回目のスクールカウンセラー来校

5月10日(金)第1回目のスクールカウンセラーの訪問がありました。 今年度の美川小学校担当のスクールカウンセラーは、**久楽信吾先生**です。 子ども達が、とても落ち着いて過ごしていることに驚いておられました。

また、各教室に掲示している児童の自画像や習字がどの作品もしっかりしていて、発達 段階に応じた指導がゆきとどいていることや、学力が定着していることがうかがえるとい うれしい感想をいただきました。

今年度は、あと7回来て頂ける予定です。子育てのことなどで心配なことや相談してみたいことがあれば、お気軽にご活用ください。

スクールカウンセラー担当:養護教諭 永井沙緒里(美川小TEL 77-0202)

修学旅行に行ってきました

5月8日、9日の2日間、錦清流小学校、宇佐川小学校、本郷小学校、美川小学校の6年生総勢20名で、修学旅行に出かけました。目的地は、秋芳洞、秋吉台サファリランド、萩市内、赤間神宮などです。社会科の学習内容を実際にその場に行き自分の五感で調べ確かめる旅でした。また、同級生と一緒に学習する機会がなかなかありませんが、この2日間は他校の6年生と交流を深めることができました。萩市内のどこを巡るか相談しながら歩いたり、歴史的な施設をみんなで見学したりと一緒に活動することの楽しさを味わう事ができました。







サファリランドでカピバラと一緒に

松蔭神社の前で担任と一緒に

出発式でのあいさつ

みんなでもり上がった修学旅行

 $M \cdot T$

ぼくは修学旅行に行って、友達が5人できました。 錦清流小学校の友達は、修学旅行に行って初めて会って、友達になりました。宇佐川小学校の友達は、かいだんを下りるぼくを見て、「だいじょうぶ。」と聞いてくれたので、今度会ったときは、「ありがとう」の気持ちを伝えたいです。

ぼくが一番楽しかった場所は、二つあります。一カ所目は、ホテルです。部屋の班のみんなで、クイズ番組で盛り上がりました。二カ所目は海響館でした。海響館ではイルカのショーを観ました。イルカのショーは、イルカが高くとんで水がちりました。他にも、二日目のバスの中で、マジカルバナナをして、バナナから美川町につながりました。他にも、バナナからアナウンサーや花につながって行きました。

修学旅行は、そうぞうしていたよりも楽しかった です。友達も5人もできてうれしかったです。



赤間神宮「耳なし芳一」の像 を見学しました



2日目は海響ビューしものせき で昼食でした

お知らせ

美川カレッジ「切り絵」の開催について

日時:6月10日(月)午前10時00分~11時30分

会場:美川小学校ランチルーム ご興味のある方は是非ご来校ください

問い合わせ・申込:岩国市教育委員会錦支所美川担当(TEL:76-0211)